

Pour une République numérique : partout, par tous et pour tous

Avec de nombreux services en ligne (impôts, Pôle emploi, carte d'identité...), la dématérialisation des démarches devient un passage obligé pour accéder à ses droits et exercer sa citoyenneté.

L'autonomie numérique de tous est nécessaire pour notre cohésion sociale quand plus de 20% de Français se disent encore éloignés du numérique.

L'inclusion numérique est notre objectif, en agissant sur 3 leviers :

- la connectivité à Internet, grâce à l'arrivée de la 4G, de la fibre optique et au wifi public et gratuit en centre-ville,
- la culture numérique, pour que chaque citoyen puisse acquérir les compétences nécessaires, grâce à la médiation numérique (Lumen à René Char, num'ERIC au Pôle Social, wifi à la MJE, @teliers à la Médiathèque intercommunale) et à l'équipement de nos écoles,
- l'accessibilité, en déployant des services conçus pour permettre l'accès et l'usage à tous, et notamment quel que soit son âge ou son handicap.

Le numérique est une source de développement économique et touristique pour notre territoire, nous veillons à ce qu'il soit aussi, au quotidien, vecteur d'égalité des chances et nous agissons pour que Digne-les-Bains devienne une ville intelligente partagée.

Pour le groupe, Thibaut Le Corre